

太

田さんは、これまで6年に渡ってきた。02年は147、03年は156、04年は156 GT A。スポーツツーリング、そして05年から今までGTは3-2で参戦した。GTは太田さんとティーポドバイメーカーとのコラボレーで、オリジナルマシンを製作。この準備も同時にストップで、GT AとVETTE STO-Nプロジェクトが、やがてTEZZOへと進化していった。GTは、速さを極める方向で進み結果を得た。

そして次の目標を模索していくとき、ひとつきのかけがあつた。40歳になつたらサーキットを使ってみたい? と呼びかけたところ、希望者が殺到した。

「TEZZO RACERS CLUB」

UBAが発足したのである。

そこで太田さんは、レースマシンだったGTを再びストリートカーに廻した。初心者が多いメンバーと同じ構のクルマに座ることで、彼らの良さとなり、サーキット走る意欲も高まつた。いつの間にか外で走る太田さんや内装を見た。走るかしいスリーピングで、も恐れを出せるセッティングバランスを見つけることができた。街もサーキットも駆けめぐらしく走るサーキットカーライフだ。それから、その仕様のままアルファ・チャレンジ関東シリーズでS8クラシックに登場し、好バトルを演じた。

そして2008年、間もなくレースシーズンが開幕するが、今年の太田さんは、どんな目標を掲げてレースに参戦するのだろか? なぜ、新規車で参戦しようと思つたのだろうか?

やっぱり新しいアルファの時代を切り開いていきたいし、159やブレラユ

文: 関崎麻里奈 撮影: 鶴見

[連載] Vol.33

TEAM KEEP ON RACING & TEZZO 今年は新しいマシンでレースへチャレンジ!

間もなく開幕するアルファ・チャレンジ東北シリーズ。太田さんは今年も、このレースを中心にサーキット活動をする。そして、過去3年間に渡って走らせ続けたアルファGTに代わり、今年は新たなマシンでの参戦を予定している。開幕までに間に合うのか?



太田哲也ドライビングスクール開催!
4月20日㈯ 仙台ハイランド・サークルにてTEZZO RACERS CLUBの太田哲也ドライビング・スクールを開催される。サークル走行の練習者で、また競争的な参加者も大歓迎。当日は太田さんの走行講習、講習による走行練習、フリー走行、走行後のドライビングQ&Aなど、一日充実した内容となっています。サークル走行のみならず、競争走行による走行練習も可能。仙台ハイランドの走行コースは、仙台市内に近いことから、多くの車両が走行しています。詳しい内容についてはいかがだらうか? 詳細については下記問い合わせ先を参照して下さい。

開催日: 4月20日㈯
会場: 仙台ハイランド
協力: サーキット宮城
仙台ハイランド
問い合わせ: 03-5465-2553
HP: http://www.tezzo.jp/



ザーのアルファ・チャレンジ参戦への話
「氷になればいいよね」
クルマはどうするか。159か、ブレラか、2-2か3-2か。セカミトか...。太田さんは迷いついた。なぜ、レーシングカーハンディは失敗ダメである。どんな点がサーキットのポイントになるか、私も興味津々だった。まずは、排気量を決めるため車重を比較した。太田さんによるとレーシングカーハンディは、標準車と2kg近く重くなる。軽いほうが圧倒的に有利だといふ。GT 2-2と159の222のセレ比較だと3kgの差がある。アルファ・チャレンジでは、規則上222は2kgのブロードではなく2kgまでに分類される。それじゃいくらなんでもライバル車も走らなくなる。やはり、ここは3-2にすべきか。でも、3-2M/T比較だと1kgはGT-1より重い。つまり、日本のスカイラインドーベルは1.5kgばかりやや重い。ティーポの担当、佐藤さんは、「いずれにしても、あれこれ重きをねじる」と苦笑。しかも太田さんは右足が少し不自由なのでせしを好みで運転しているが、2-2だけが重い。ティーポの担当、佐藤さんは、「いずれにしても、あれこれ重きをねじる」と苦笑。

不利益に働くガラスを外してカーボンに改造できるかな? どうやらこの方同様には決算をしていない。また、太田さんはまだ「ヨコモア」。アルファ・チャレンジマシンのアルファ・ロメオを盛り上げたいとする中田さんは、どうやらサーキット走行をしている。果たしてどうか。いずれにせよ、開幕まであとわずか。いずれにせよ、開幕まであとわずか。アルファ新世代のシルマで、アルファ不利。M/Tよりもファインギアも高めに設定されているので駆動も軽くなる。さう。このチョイスも透けて見える。「でも、2-2でも220km/h近くなるから、どうせならヨコモアのカーボン」と皆さんの「見聞もお聞かせ下さい」。